



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouveau podcast

Mission Poséidon

Le podcast de Guillaume Meurice

A découvrir dès mercredi 20 septembre

sur l'appli de Radio France et le site de France Inter

France Inter et Guillaume Meurice proposent un nouveau podcast à destination des jeunes pour les sensibiliser aux effets du réchauffement climatique sur les océans.

Que se passe-t-il dans l'océan ? Cet univers qui couvre une immense majorité du globe reste un mystère pour bon nombre d'entre nous. C'est le cas de Guillaume Meurice qui doit faire face aux questions de son neveu Ilio et de sa nièce Enna, âgés de 13 ans : c'est quoi l'acidification des mers ? Pourquoi le corail blanchit-il ? Un requin, c'est vraiment méchant ? Y'a quoi dans le surimi ?... C'est quoi un quota de pêche ?

Guillaume a décidé d'accompagner les enfants dans leur quête de connaissance en leur permettant de rencontrer océanographes, biologistes, pêcheurs, militants, lobbyistes et politiques... De ces échanges naîtront une plus grande connaissance du milieu marin et de l'impact de l'activité humaine sur les écosystèmes, ainsi que des solutions pour envisager un avenir moins sinistre.

***Mission Poséidon* de Guillaume Meurice**

Une série de 10 épisodes d'une durée de 20 minutes

Sortie des 5 premiers épisodes le mercredi 20 septembre 2023

Réalisation : Cécile Laffon